

Bonjour chères et chers élèves,

(ou réciproquement: il faut quand même commencer par un genre, même si les deux sont à égalité...peut-être aurais-je dû dire “aimable jeune extra-terrestre”, expression non-genrée qui exprimerait bien cette impression un peu étrange de vous écrire depuis une autre planète, avec une ressource technologique dont beaucoup douteront qu’elle m’est accessible : si si ,c’est bien moi: votre professeur de **CPC** ou de“Comment **Philosopher** avec le **Coronamachinose**).

Donc, vu qu’à la rentrée, je crains fort qu’on doive à jamais taire ce nom maudit, comme celui de Vold..., autant mettre à profit ce temps pour **réfléchir à partir de lui** (ben non, pas à partir de Vold..: à partir du Co..n..de-virus), parce que ...

**...Comme dit Blaise Pascal, “l’homme est un roseau pensant”
et comme dit Fénelon, “Sortez donc de vous-même et vous serez en paix”**

Donc, puisque :

- la dignité de l’Homme (la *Femme* étant comprise dans l’expression) est de penser (d’ailleurs, allez voir pourquoi ce virus est “con” selon Pascal)
- il faut éviter de tourner en rond dans l’apitoiement sur soi-même (et qu’en même temps, **SORTIR** pour une fois qu’on vous y autorise, , c’est vachement bien!)

Je vous propose de lire la newsletter de Philosophie Magazine et d’explorer les pistes de réflexion proposées, au gré de vos envies.

Allez à cette adresse et inscrivez-vous à la ‘newsletter’c’est gratuit :

<https://mailchi.mp/philomag/nl57-857132?e=0ee19e42ce>

Très sérieusement, cela m’intéressera vraiment de savoir comment vous les comprenez et les pensez, à votre tour.

vous pouvez me renvoyer à l’adresse suivante ***lo.piette.agri@gmail.com*** :

- votre choix de la situation concrète utilisée comme point de départ: les sentiments qu’elle suscite, les rapprochements éventuels avec votre situation ou une autre.
- Les infos que vous avez trouvées pour comprendre ou compléter les références philosophiques évoquées (par exemple ici qui sont Pascal et Fénelon, et que veulent-ils dire, à quoi réagissent-ils en écrivant cela)
- Les points-forts de l’article du penseur dont on a retenu l’article en parallèle: vos avis en rapport, ce à quoi cela vous fait réfléchir.
- Votre perception des illustrations: le sens que vous leur donnez.

Et, cerise sur le gâteau, envoyez vos conclusions qui aideraient à passer ce cap difficile et prouvez ainsi que la philosophie “aide à vivre” (et pas seulement “plus conscient” parce que , bon, Blaise Pascal, ça va un moment, hein!)

Bien plus sérieusement encore, j'espère qu'évitant les drames, votre situation et celle de vos proches n'est pas trop inconfortable. Si le sujet vous était insupportable, n'hésitez pas à me faire partager vos réflexions ou vos coups de coeur sur un tout autre domaine, pour peu qu'il en sorte du plaisir de penser ensemble.

Je me réjouis de la reprise de nos contacts et vous souhaite le meilleur dans vos vies de courageux et responsables citoyens reclus.

Et dans le respect de nos distanciations statutaires et sociales, je n'hésite pas ici à vous embrasser.

Laurence Piette